

# Impressionen vom Schulfest



Bei schönstem Sommerwetter startete unser Schulfest mit einem gemeinsamen, recht schwungvollen Tanz zu „Can´t stop the feeling“.

Zur Eröffnung begrüßte dann die Klasse 4a die Gäste mit den Liedern „Seid Willkommen liebe Leute“ und dem „Pfarrer Kneipp- Lied“.



Aus unserem Spendenlauf konnten 7500 € an „Glühwürmchen e.V.“ übergeben werden. Herzlichsten Dank liebe Spender!



Das Kinderschminken war eines der bestbesuchten Aktionen.  
Den fleißigen Schminkerinnen war keine Sekunde Pause vergönnt

In der Turnhalle war ein toller Bewegungsparcours aufgebaut.



Supergewinne bei der Tombola ...



...Lavendelduftsäckchen basteln